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Gobierno Regional entregó millonarios recursos a las 10 comunas del Valle de
Aconcagua para diversas obras
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El alcalde de la comuna Manuel León revivió una visita del Director
Regional de Vialidad, Daniel Díaz Miranda. 

El objetivo fue ver   todo lo que  pendiente, lo que está en proyecto y en
ideas de futuro. 

El edil señalo que quedamos con tareas para poder avanzar en cada uno
de esos temas.

Lo más difícil de lograr, por lo menos en el corto plazo es Callejón La
Gloria, por ser tan angosto y tener un radio de giro en dos curvas de
casi 90 grados radianes.

Director Regional de vialidad en
Santa María 

Gobierno Regional entrega
recursos al Valle de

Aconcagua 
 

Millonarios recursos entregó este martes el Consejo
Regional de Valparaíso a las distintas comunas del Valle de
Aconcagua, los cuales se destinarán a diversas obras en
beneficio de la comunidad.

Para Organizaciones sociales y emprendedo de Putaendo 

info en www.fondoconcursablevizcachitas.cl



Horario especial de
funcionamiento de Cementerio de

Panquehue
 

La Municipalidad de Panquehue ha dispuesto para este fin de semana
largo, un horario especial de funcionamiento del Cementerio Municipal
de Viña Errazuriz, con motivo de la conmemoración del día de los santos

difuntos.

De acuerdo a lo manifestado por la encargada de la administración, Yamile
González Piña, por instrucción del alcalde Gonzalo Vergara, se ha
determinado el funcionamiento del lugar los días sábado, domingo, lunes y
martes de 08:30 a 20:00 con horario continuado, con el fin de dar la mayor
facilidad a las familias que deseen visitar el lugar.

 “El cementerio va a estar abierto todo el fin de semana; o sea, sábado,
domingo, lunes y martes. Ahora la oficina propiamente tal del cementerio,
donde nosotros hacemos el cobro de las mantenciones, estará abierta
domingo, lunes y martes desde las 09:00 hasta 16:00 horas, en horario
continuado”, explicó la funcionaria.

Por lo mismo, el alcalde Gonzalo Vergara comentó que con recursos
propios y el apoyo de la empresa privada se avanza en un proyecto de
mejora en la estructura del campo santo: “Vamos a trabajar en una
ampliación hacia el frontis del lugar, porque hacia los costados
lamentablemente ya no tenemos espacios. Por lo mismo, ya hemos hecho
los estudios con los profesionales de la SECPLAC y vamos a realizar una
importante inversión que considera un nuevo frontis del lugar, que le dará
una nueva cara al cementerio, porque lo que nosotros queremos es que la
gente de Panquehue quede en Panquehue. Ahora, por la disponibilidad de
terreno, no son muchas las sepulturas nuevas que se van habilitar. Nosotros
calculamos entre 80 y 90, pero serán vendidas a las personas que en su
momento requieran de lugar para sepultar a sus seres queridos en nuestra
comuna”.

El cementerio municipal de Viña Errazuriz cuenta con un total de 877
sepulturas y 12 nichos.
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Avanzando se encuentra
programa de navidad
vecinal en San Felipe

La Municipalidad de San Felipe dispuso de millonarios
recursos para la adquisición de juguetes para niños entre
cero a seis años de edad .
 
La información fue confirmada por la Directora de
DIDECO Maria Teresa Urbina, agregó que; es vital la
actualización de los datos de los infantes de los diversos
sectores de la comuna.

 "Los que ya están inscritos no es necesario" remarcó. 



 

4 26  DE OCTUBRE  DE  2022

Cáñamo cómo patrimonio en San
Felipe 

 
Este Miércoles 26 de Octubre se inaugura interesante exposición cultural.

 
A  las 19 horas en el Centro Cultural Buen Pastor de San Felipe, ubicado en
avenida Yungay con O"Higgins, se inaugura interesante Exposición
Replantar el Futuro sobre la historia del cáñamo en Aconcagua.

San Felipe tiene importante
avance en conexión de

semáforos
Este Martes 25 de Octubre, el Subsecretario de Transportes
realizó visita a San Felipe para entregar importante noticia. 

Cristóbal Pineda, encabezó reunión que dio a conocer el
anuncio de la conexión de los semáforos de San Felipe a la
Unidad Operativa de Control de Tránsito de Valparaíso,
convirtiéndose en la primera comuna de Aconcagua en
operar de forma remota en la gestión de tránsito.

Olimpiadas de adulto
mayor en LLay Llay

Desde el municipio de la comuna de Llay Llay invitaron a
la Olimpiada de adulto mayor.

Quienes asistan podrán  disfrutar de  actividades físicas
recreativas, para todas las personas mayores.

El evento es este Jueves 27 de Octubre a las 10:00 hrs, en
el Parque Escorial de la comuna del viento.
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Las niñas se toman las ciencias en la Escuela El Sauce de Los Andes 
 

Participarán en la Expo Ciencias a desarrollarse en Santiago los días 26, 27 y 28 de octubre
 

La Escuela Básica El Sauce se destaca por su sello científico.
Durante los últimos años, han sido diversas las instancias donde los
alumnos, junto al profesor encargado de la academia de ciencias del
establecimiento, han participado en grandes instancias que incluyen
incursiones en el extranjero. Ahora es el turno de las niñas, quienes
actualmente son las protagonistas de los proyectos que presentarán
en la próxima Expo Ciencias Nacional e Internacional a
desarrollarse en Santiago los días 26, 27 y 28 de octubre. 

Se trata de dos interesantes iniciativas que las alumnas han
desarrollado incluso en pandemia. El primero aborda los
macroinvertebrados bentónicos del Río Aconcagua, y el segundo, la
caracterización de las setas del Camino Internacional. Matilde
Montenegro está en kínder de la escuela El Sauce, dijo sobre su
proyecto: “los hongos son seres vivos que pertenecen al reino funji.  
Lo que yo estudié son las setas, las partes son el anillo, el sombrero,
el pie, la volva…”. 

Isabella Valdebenito, junto a Sofía Leiva, abordarán el proyecto de
macroinvertebrados: “somos las primeras mujeres en ir a
representar a la escuela. Las ciencias siempre me llamaron la
atención, desde muy chiquita, antes de la pandemia ya estaba en los
talleres… ahora nuestro proyecto trata sobre los insectos acuáticos,
tenemos todo preparado, estamos muy entusiasmadas”.

La Escuela El Sauce siguió con iniciativas e investigaciones,
partiicpando en distintos congresos, incluso en pandemia. Lilian Uribe,
directora del establecimiento, dijo: “estamos cosechando nuestros frutos,
hoy podemos ir presencialmente a este congreso que nos tiene muy
entusiasmados. Esto tiene una continuidad, un semillero en el área
científica que es muy relevante para la formación académica de nuestros
niños”.

En tanto Carlos Montenegro, profesor encargado  de la academia de
ciencias, detalló que los proyectos se presentarán en la Expo Ciencias en
distintas categorías en Santiago, en la Facultad de Salud de la
Universidad Central: “esto es muy significativo, y más que la mujer esté
empoderada con las ciencias que es lo que estamos potenciando y que
nos llena de orgullo”. 

 



Alcalde Ortega solicitó a director regional de Vialidad una urgente
intervención para mejorar la seguridad vial de la comuna
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Con el objetivo de reconocer los puntos
críticos y mejorar la seguridad vial de San
Esteban, el Alcalde Christian Ortega se
reunió con el Director Regional de
Vialidad, Daniel Díaz, ocasión en la que,
en conjunto con los equipos técnicos del
municipio, recorrieron diversos sectores
que requieren de una pronta intervención
para así evitar accidentabilidad.

En la oportunidad, el jefe comunal
catalogó como fundamental el mantener
estas reuniones, para que prontamente se
realicen inversiones que permitan
desarrollar obras, tales como resaltos y
otras medidas de seguridad: “Es una
importante visita del Director Regional de
Vialidad para recorrer algunos puntos
críticos de la comuna, principalmente
relacionados a seguridad vial. Estuvimos
en Las Golondrinas, San Regis, Calle
Tocornal y el sector del cruce que
requiere muchas mejoras debido al alto
flujo de vehículos que tenemos.
Esperamos continuar con este trabajo que
significará mejorar la seguridad vial de
nuestros vecinos”, puntualizó Ortega.

Ambas autoridades recorrieron diversos puntos críticos, con la finalidad de mantener el trabajo conjunto y subsanar las necesidades y
requerimientos de la comunidad en materia de seguridad en las rutas.

Por su parte, Díaz afirmó que “estuvimos en terreno junto al alcalde y el equipo provincial de Los
Andes para conocer los puntos que requieren intervención de seguridad vial. Hay muchas zonas en
las que se generan altas velocidades, que tenemos que regularizar para evitar futuros accidentes”,
apuntó.

En la misma línea, el Director Regional manifestó que ya se comprometieron algunas acciones para
el 2023, como lo son la instalación de resaltos y señalética.


